



Grabow im Dezember 2018

Liebe Vereinsmitglieder,
Liebe Telegraphenfreunde,

bevor sich das Jahr seinem Ende neigt, möchten wir Euch ein besinnliches Weihnachtsfest im Kreise Eurer Lieben und ein gesundes, neues Telegraphenjahr wünschen. Wir bedanken uns insbesondere bei allen Vereinsmitgliedern für Eure Unterstützung in diesem Jahr.

<http://telegraphenradweg.de/startseite.html>

Heute möchten wir Euch erstmals unseren neuen Internetauftritt für den Telegraphenradweg in Sachsen-Anhalt präsentieren. Viele von Euch haben der Arbeitsgruppe zugearbeitet, dafür danken wir Euch. Nach 1 1/2 Jahren der Vorbereitung waren wir guter Dinge gestartet. Aber wie das so ist mit Ideen, die man im Kopf hat. Die Umsetzung gestaltet sich gewöhnlich schwieriger. Ein Stichwort soll genügen: Datenschutz. Gemeinsam mit unserem externen Dienstleister haben wir viel Zeit, Kraft und Herzblut in unser erstes, gemeinsames Projekt gesteckt. Aus unserer 5-köpfigen Arbeitsgruppe ist auf der Zielgeraden ein 3-köpfiges Kernteam geworden. Klaus Schmeißer, Matthias Gaedke und Torsten Wambach haben das umgesetzt, was Ihr heute seht. Und dann ist da noch das, was nicht zu sehen ist. Durch die Fördermittelvorgaben standen wir unter hohem Termindruck. Letztendlich griffen die Zahnräder zusammen wie in einem Schweizer Uhrwerk. Kein Haken oder Quietschen, gesurrt hat es. Ende gut, alles gut. Jetzt stehen nur noch die Fördermittel aus. Es war sehr schön zu erfahren, wozu wir zu leisten in der Lage sind und auch das Wie.

Wir haben jetzt etwas geschaffen, dass es mit Leben zu füllen gilt. Bitte weist in Euren analogen und digitalen Netzwerken auf den Internetauftritt hin. Für die Region links und rechts vom Telegraphenradweg gibt es nichts Vergleichbares. Jeder Klick zählt!

Wir sehen uns hoffentlich alle gesund im neuen Jahr wieder.

Am Donnerstag, den 17.01.2019 findet um 19.00 Uhr in unserem Stammlokal „Restaurant/Eiscafé Am Birnengarten“ in MD-Ottersleben unser 1. Stammtisch des Jahres 2019 statt. Hauptthema ist die Jahresplanung.

Jene, die noch kein Mitglied sind, möchten wir zu einer Mitgliedschaft ermutigen. Gemeinsam sind wir stärker. Ohne Verein hätte es diesen Internetauftritt nicht gegeben.

Alle guten Wünsche und herzliche Grüße

Birgit Blumhagel

Klaus Schmeißer

Henning Fuchs

Torsten Wambach